
SUBJECT/SUJET**B4 - PAYMENTS FOR THE SERO-SURVEILLANCE CONSORTIUM PURSUANT TO THE *PUBLIC HEALTH EVENTS OF NATIONAL CONCERN PAYMENTS ACT* - TABLING OF THE 2020–21 SUPPLEMENTARY ESTIMATES (A)****B4 – PAIEMENTS VERSÉS AU CONSORTIUM DE LA SURVEILLANCE SÉROLOGIQUE CONFORMÉMENT À LA *LOI SUR LES PAIEMENTS RELATIFS AUX ÉVÉNEMENTS DE SANTÉ PUBLIQUE D'INTÉRÊT NATIONAL* – DÉPÔT DU BUDGET SUPPLÉMENTAIRE DES DÉPENSES (A) 2020-2021**

ISSUE/QUESTION

Why is the Public Health Agency of Canada requesting \$200 million for the sero-surveillance consortium in the 2020–21 Supplementary Estimates (A)?

Pourquoi l'Agence de la santé publique du Canada demande-t-elle 200 millions de dollars pour le consortium de surveillance sérologique dans le Budget supplémentaire des dépenses (A) de 2020-2021?

RESPONSE/RÉPONSE

- **A core responsibility of the Public Health Agency of Canada is to protect Canadians from infectious diseases by predicting, detecting, assessing, and responding to outbreaks and new threats, and contributing to the prevention, control and reduction of the spread of infectious disease among Canadians and in the global context.**
- **Establishing a Canadian COVID-19 Immunity Task Force will connect and leverage expertise to deliver a coordinated agenda, using serological surveillance (testing of antibodies in the blood), to measure the scope and scale and rapidly feed this information to decision-makers.**
- **As Canada moves beyond the first wave of COVID-19, there is a critical gap in our understanding of the degree of immunity to COVID-19 in the general population and in high risk subpopulations.**
- **On April 23rd, 2020, the Prime Minister announced the establishment of the COVID-19 Immunity Task Force to fill this knowledge gap and support governments in preparing for the coming months as the economy is carefully re-opened.**
- **The Task Force will provide governments and Canadians with data on the extent of the infection in the population and in key subgroups in order to understand potential immunity and to plan for immunization programs once a vaccine is available.**

-
- **Une des principales responsabilités de l'Agence de la santé publique du Canada consiste à protéger la population canadienne des maladies infectieuses. Afin d'y arriver, elle œuvre à prévenir, à détecter et à évaluer les épidémies et les nouvelles menaces et à intervenir face à celles-ci; elle participe aussi à prévenir la propagation de maladies infectieuses au sein de la population du pays et dans un contexte mondial plus large, à lutter contre cette propagation et à la freiner, le cas échéant.**
 - **L'établissement au Canada du Groupe de travail sur l'immunité face à la COVID-19 permettra une mise en relation des experts et une exploitation de l'expertise grâce auxquelles on pourra exécuter un programme coordonné, s'appuyant sur la surveillance sérologique (le dépistage de la présence d'anticorps dans le sang), qui servira à mesurer l'ampleur de l'épidémie et à transmettre rapidement les résultats obtenus aux décideurs.**
 - **Alors que la première vague épidémique de COVID-19 semble sur le point de refluer au Canada, notre compréhension du degré d'immunité à la maladie au sein de l'ensemble de la population et des sous-populations vulnérables est grandement lacunaire.**
 - **Le 23 avril 2020, le premier ministre a annoncé la mise sur pied du Groupe de travail sur l'immunité face à la COVID-19, qui a pour mission de remédier au manque de connaissances et d'appuyer les gouvernements dans la préparation en vue de la prudente relance de l'économie au cours des prochains mois.**
 - **Le groupe de travail fournira aux gouvernements et à la population canadienne des données sur l'ampleur de l'infection au sein de la population et des sous-groupes importants afin que l'on connaisse l'immunité potentielle au pays et que l'on puisse planifier des programmes d'immunisation, dès lors qu'un vaccin sera disponible.**

KEY FACT/PRINCIPAUX FAITS

- Serology testing of large numbers of people will provide the data needed to understand the scale of infection and will also provide the patient samples needed for supplemental research studies in, for example, virology, immunology, and genomic applications. Given the significant impacts on Canadian's health, social and economic status, there is an enormous time pressure to gather and test these samples as soon as possible and to prioritise and concurrently support associated supplemental research.
 - Data will be shared across Canada and internationally to increase the scope and power of the scientific field and to inform Canadian and global public health science and policy, and healthcare.
-
- Les tests sérologiques pratiqués sur un grand nombre de personnes fourniront les données qu'il faut posséder pour comprendre l'ampleur de l'infection, ainsi que les échantillons de patients nécessaires pour effectuer des études de recherche supplémentaires dans des applications de virologie, d'immunologie et de génomique, par exemple. En raison des effets importants qui s'exercent sur la santé, la situation sociale et économique de la population canadienne, la pression que fait peser le temps pour que la collecte et les tests de ces échantillons soient effectués dans les plus brefs délais et pour réaliser en priorité et appuyer simultanément la recherche supplémentaire connexe est énorme.

- Les données seront échangées dans tout le Canada et à l'étranger afin d'accroître la portée et la puissance du domaine scientifique et de guider les politiques et les travaux scientifiques de santé publique au Canada et dans le monde, ainsi que les soins de santé.

BACKGROUND/CONTEXTE

- An investment of \$300 million (Gs&Cs) over 2 years (\$200 million in 2020-21; \$100 million in 2021-22) is required for this initiative to:
 - Establish a coordinating office at McGill University that will provide leadership, establish processes and protocols, identify and coordinate research studies across the country to implement sero-surveillance activities according to standardized approaches;
 - Manage Grants and Contribution Agreements with research teams identified by the Secretariat and Leadership Group;
 - Procure testing supply according to design and sampling frame to test population subgroups;
 - Establish bio-banking where required for storage of blood samples so they can be accessed to answer new questions as understanding of the immunology of the virus advances;
 - Measure immunity in the population and correlates of immunity;
 - Coordinate collection and analysis of data for reporting in real-time to inform public health measures;
 - To establish and support the activities of the Canadian COVID-19 Immunity Task Force (CITF). The mandate of the CITF is to conduct a series of serological studies that will determine the extent of SARS-CoV-2 infection in the Canadian population and in specific high risk subgroups in order to better understand potential immunity; and
 - Deliver a clear and comprehensive Pan-Canadian sero-surveillance strategy that aligns researchers across Canada with the aim of generating best evidence on these (and other) questions as quickly as possible to inform better management of the epidemic in the near and medium term.
- The CITF Secretariat, led by McGill University, will work with an established Leadership Group representing scientific expertise and stakeholders from across Canada, to provide direction, oversight, management and coordination of national serological surveillance and supplemental research studies.
- The CITF Secretariat will leverage the Canadian Institutes of Health Research's recent *COVID-19 Rapid Research Funding Opportunity* to identify potential early research projects that are aligned with the CITF's objectives and mandate.
- Health Canada also plays an important role as the regulatory approving agency for the serology tests that will be used in Canada.

- The Public Health Agency of Canada (PHAC) will facilitate the development of Grants and Contribution Agreements with the research teams who have been identified by the CITF Secretariat and Leadership Group to contribute to the CITF's objectives and mandate.
- The PHAC's National Microbiology Laboratory (NML) will be a key collaborator for the CITF activities in providing laboratory services for test validation, serological assays, and scientific expertise in serology and virology, as well as procurement of antibody serological tests for CITF research as needed.
- The Government of Canada has directed the Minister to provide regular updates to the Cabinet COVID Committee and to the Prime Minister's Office, and that funding be held in a special purpose allotment and not reallocated to other initiatives.

Financial Details

(In dollars)		2020-21 Supps (A)	2021-22 ARLU	2022-23 ARLU	2023-24 ARLU	2024-25 and ongoing
Statutory		200,000,000	100,000,000	0	0	0

Anticipated Results

- Serology testing of large numbers of people will provide the data needed to understand the scale of infection and will also provide the patient samples needed for supplemental research studies in, for example, virology, immunology, and genomic applications.
-
- Un investissement de 300 millions de dollars (S et C) sur deux ans (200 millions de dollars en 2020-2021; 100 millions de dollars en 2021-2022) est nécessaire pour cette initiative aux fins suivantes :
 - Établir, à l'Université McGill, un bureau de coordination qui assurera le leadership, établira des processus et des protocoles, désignera et coordonnera les études de recherche à l'échelle du pays afin de mettre en œuvre des activités de surveillance sérologique selon des approches normalisées;
 - Gérer les accords de subventions et de contributions avec les équipes de recherche désignées par le secrétariat et le groupe de direction;
 - Faire l'acquisition de fournitures pour effectuer des tests selon la conception et le cadre d'échantillonnage afin de tester des sous-groupes de population;
 - Établir la mise en biobanque, au besoin, pour l'entreposage des échantillons de sang, afin qu'il soit possible d'y avoir accès pour répondre à de nouvelles questions à mesure que la compréhension de l'immunologie du virus progresse;
 - Mesurer l'immunité dans la population et les corrélations de l'immunité;
 - Coordonner la collecte et l'analyse des données pour la production de rapports en temps réel afin de guider les mesures de santé publique;
 - Établir et étayer les activités du Groupe de travail canadien sur l'immunité à la COVID-19 (GTCl). Le GTCl a pour mandat de mener une série d'études sérologiques

qui détermineront l'étendue de l'infection par le SRAS-CoV-2 dans la population canadienne et dans certains sous-groupes à risque élevé afin de mieux comprendre l'immunité éventuelle;

- Mettre en œuvre une stratégie pancanadienne claire et exhaustive de surveillance sérologique qui donne aux chercheurs de tout le Canada l'objectif commun de produire les meilleures données probantes sur ces enjeux (et d'autres) dans les meilleurs délais afin de guider l'amélioration de la gestion de l'épidémie à court et à moyen terme
- Le Secrétariat du GTCI travaillera, sous la direction de l'Université McGill, avec un groupe de leadership établi qui représente l'expertise scientifique et les intervenants de tout le Canada, afin d'assurer l'orientation, la surveillance, la gestion et la coordination de la surveillance sérologique nationale et des études de recherche supplémentaires.
- Le Secrétariat du GTCI tirera parti de la récente *Possibilité de financement pour une intervention de recherche rapide contre la COVID-19* offerte par les Instituts de recherche en santé du Canada pour déterminer quels sont les premiers projets de recherche possibles dont le mandat concorde avec les objectifs et le mandat du GTCI.
- Santé Canada joue également un rôle important en tant qu'organisme d'approbation réglementaire des tests sérologiques qui seront utilisés au Canada.
- L'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) facilitera l'élaboration d'accords de subventions et de contributions avec les équipes de recherche qui ont été désignées par le Secrétariat du GTCI et le Groupe de direction pour contribuer à la réalisation des objectifs et du mandat du GTCI.
- Le Laboratoire national de microbiologie (LNM) de l'ASPC sera un collaborateur indispensable des activités du GTCI en fournissant des services de laboratoire pour la validation des tests, les tests sérologiques et l'expertise scientifique en sérologie et en virologie, ainsi que l'obtention de tests sérologiques d'anticorps pour la recherche du GTCI.
- Le gouvernement du Canada a demandé au ministre de faire régulièrement le point à l'intention du Comité du Cabinet sur la COVID et du Cabinet du premier ministre. De plus, il lui a demandé que les fonds soient maintenus dans le cadre d'une affectation à but spécial et ne soient pas réaffectés à d'autres initiatives.

Détails financiers

(En dollars)		2020-2021 Budget suppl. (A)	MJANR pour 2021-2022	MJANR pour 2022-2023	MJANR pour 2023- 2024	2024-2025 et les exercices suivants
Postes législatifs		200 000 000	100 000 000	0	0	0

Résultats escomptés

- Les tests sérologiques pratiqués sur un grand nombre de personnes fourniront les données qu'il faut pour comprendre l'ampleur de l'infection, ainsi que les échantillons de patients nécessaires pour effectuer des études de recherche supplémentaires dans des applications de virologie, d'immunologie et de génomique, par exemple.

Prepared by Préparé par	Key Contact Expert-conseil	Approved by Approuvé par	Date
<p>Janet Marth Senior Financial Analyst, Resource Management and Analysis, OCFO</p> <p>Analyste financière principale, Gestion et analyse des ressources, BDPF</p>	<p>Tomasz Popiel Director, Resource Management and Analysis, OCFO</p> <p>Directeur, Gestion des ressources et services financiers, BDPF 613-793-1322</p>	<p>Carlo Beaudoin Chief Financial Officer</p> <p>Dirigeant principal des finances 613-948-5798</p>	<p>June 9, 2020</p> <p>9 juin 2020</p>